

名前【 】

無観客で実施されたソフトバンクー阪神のオープン戦。29日午後、ベイパイドーム（撮影・北村雅宏）



# プロ野球 初の無観客試合

プロ野球のオープン戦は29日、各地で行われ、新型コロナウイルスの感染拡大を受けて無観客で開催された。プロ野球の無観客試合は公式戦、オープン戦を通じて初めて。

予定された6試合のうち1試合が雨天中止となり、各地で5試合が実施された。

福岡ベイパイドームでのソフトバンクー阪神戦では、選手登場曲や大型ビジョンを使った演出が行われなかった。鳴り物の応援や歓声がなく、キャッチャーミットで捕球する音や打球音、ベンチにいる選手の声が球場内に響き渡った。

ソフトバンクの工藤公康監督は「感染の拡大を防ぐには仕方ない。（公式戦の）開幕の時には感動のある試合ができるように、良い調整ができれば」と話した。

日本野球機構とプロ野球12球団は26日、安倍晋三首相の「大規模イベントは今後2週間は自粛し、中止や延期、規模縮小などの措置を取るよう主催者に要請する」との表明などを受け、オープン戦は29日から3月15日まで残りすべてを無観客で行うことを決めた。

セ、パ両リーグの公式戦開幕は3月20日を予定している。

① 2月29日からプロ野球のオープン戦はどのような形で行うことになりましたか。

			で	行	う
--	--	--	---	---	---

② それは2月29日から何日までですか。

	月		日	ま	で
--	---	--	---	---	---

③ 安倍晋三首相の表明とはどのようなことですか。記事から抜き出して書きましょう。


④ これらの原因となっているのは何の感染拡大ですか。

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--